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Protokollant Martin Schütte

Anwesende

• Juliane Arnold

• Alexander Gayko

• Michael Görner

• Michael Haack

• Simon Kiertscher

• Maximilian Reusch

• Jens Steinborn

• Martin Schütte (verspätet)

Damit ist der Fachschaftsrat beschlussfähig.

Gäste

• Sandra

1 Evaluation

Wir haben diese Woche eine Evaluation wichtiger Vorlesungen auf Papier durchgeführt.
Dabei wurden von uns knapp 500 ausgefüllte Fragebögen eingesammelt, die nun von der
Servicestelle für Lehrevaluation ausgewertet werden.
Leider haben nicht alle FaRa-Mitglieder mitgeholfen, so dass die Arbeit sehr ungleich
verteilt war.

2 VeFa

Micha G. war da und berichtet
Der BLIT-Antrag wurde angenommen, die Debattierclub-Anträge vertagt weil der An-
tragsteller nicht da war.
Für den Beschluss des Finanzschlüssels fehlte dan nötige 2/3-Quorum; daher findet
nächste Woche eine zusätzliche VeFa-Sitzung statt.
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3 Forderung AStA

Der AStA fordert von uns eine Zahlung aus 2003 zurück. Wir finden das unzulässig
weil wir einen Vorgang von vor sieben Jahren nicht mehr nachprüfen können. Micha H.
versucht die Frage im persönlichen Gespräch mit dem AStA-Finanzer zu klären.

4 Erstsemesterbegrüßung

Wir wurden von der Uni eingeladen uns mit einem Infostand am Hans-Otto-Theater zu
präsentieren. Wir finden das inhaltlich nicht nötig, weil der HOT-Termin erst nach der
Instituts-eigenen Ersti-Begrüßung stattfindet. – Daher wollen wir uns mit den anderen
FSRs der Fakultät abstimmen, so dass entweder alle oder keine FSRs vertreten sind.

5 Sonstiges

• Das Linux-Magazin ist abbestellt.

• In den Ferien treffen wir uns nur alle drei Wochen, Abstimmung der Termine erfolgt
per E-Mail.
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